

XPRESS

Tatap Muka, Danrem 084/BJ Bersama Seluruh Prajurit Kodim 0817/Gresik, ini Pesannya

Achmad Sarjono - GRESIK.XPRESS.CO.ID

Sep 19, 2022 - 15:26



GRESIK - Komandan Korem 084/Bhaskara Jaya, Brigjen TNI Terry Tresna Purnama, S.I.Kom., M.M. melaksanakan kunjungan kerja dan bertatap muka secara langsung bersama seluruh anggota jajaran Kodim 0817/Gresik, bertempat di Meeting Room Hotel Aston Inn Jl. Sumatra No.1-5 GKB Kecamatan Kebomas,

Gresik. Senin (19/9/2022).



Sebelumnya, Danrem 084/BJ berkesempatan untuk transit sejenak di Makodim 0817/Gresik, dengan disambut hangat oleh, Letkol Inf Ahmad Saleh Rahanar, S.Sos selaku Dandim 0817/Gresik beserta seluruh perwira staf dan para Danramil serta Pengurus Persit KCK Cab XLIV Dim 0817, tak berselang lama, Rombongan menuju ke lokasi acara.

Setibanya, Danrem 084/BJ Berkesempatan untuk memberikan Santunan kepada Yatim Piatu Sebanyak 35 anak dari Pondok Roudlotul Yatim. serta disuguhkan Tarian lentera damar kurung yang menjadi ciri khas kebudayaan Kabupaten Gresik.

Dalam kesempatan tersebut, Danrem 084/BJ Memberikan pengarahan kepada seluruh anggota yang intinya terkait dengan perkembangan media sosial, kerukunan keluarga serta pentingnya dunia pendidikan.

"Era globalisasi inilah yang harus kita sikapi terkait perkembangan media sosial, agar kita tidak ketinggalan. Banyak informasi yang bisa didapatkan dan dimanfaatkan dengan baik ketika kita menggunakan media sosial, tetapi media sosial juga bisa berdampak positif dan bisa juga berdampak negatif." tuturnya.

"Tetapi agar diwaspadai terkait dengan maraknya Judi online, karena saat ini banyak kasus yang sedang terjadi. Intinya manfaatkan medsos dengan baik sebagai penunjang kehidupan, Cerdas bermedia sosial, Saring dulu setiap berita, baru sharing, Karena Ada undang-undang ITE." ujarnya.

"Saya bangga kepada kodim gresik, karena tidak ada pelanggaran sama sekali, berarti ini menunjukkan tingkat kesejahteraannya prajurit sangat baik. Peran keluarga sangat penting. banyak permasalahan yang ada terkait kasus perceraian di jajaran korem 084/BJ yang mayoritas permasalahan perekonomian, KDRT, dan perselingkuhan." tuturnya.

"Pesan saya, kita harus bisa membina keluarga dengan baik. jadilah suri

tauladan, dan juga perhatikan dunia pendidikan, karena pendidikan sangat penting, berikan kepedulian dan contoh-contoh yang baik kepada keluarga, istri dan anak, dan yang terpenting terapkan pola hidup sehat. Kepada para Ibu-Ibu Persit, saya berpesan untuk bertutur kata dan berperilaku yang santun, hormati prajurit karena memiliki pangkat, perlakukan prajurit sewajarnya kendati pangkat dibawah suaminya." tutur Danrem.



Kegiatan dilanjutkan dengan peninjauan beberapa UMKM hasil kreatifitas anggota dan persit jajaran Kodim 0817/Gresik, Sebelum mengakhiri kegiatan Danrem 084/BJ bersama Ketua Persit KCK Koorcab Rem 084 PD V/Brw berkesempatan untuk melakukan Penandatanganan kesan dan pesan. Dalam kunjungannya, Danrem 084/BJ didampingi oleh Kasiren 084/BJ, Kasipers rem 084/BJ, Kasiter rem 084/BJ. (Pen0817).